

# *Le gouvernement vénézuélien réalise de nouvelles actions pour garantir un développement économique*

---



Caracas, 4 janvier (RHC-PL)- Le gouvernement vénézuélien est prêt à appliquer un nouveau système dans le cadre des actions prises pour maintenir l'équilibre entre les entrées et les sorties de monnaies étrangères.

Cette option comprend la création d'une réserve stratégique de devises et une caisse de monnaies convertibles sous la direction du Centre national du Commerce Extérieur.

Le schéma d'un nouvel ordre économique interne accompagné d'une stratégie pour la croissance, dans le but de subvenir aux besoins du pays et de combattre la spéculation occupe une place prioritaire dans l'agenda politique vénézuélien.



**Radio Habana Cuba**